

EL CABALLERO DE LAS AMAZONAS. MIGUEL ALBORNOS. Adoum,Alejandra, estudios bibliográficos, Francisco Proaño Arandi, crítica literaria. “Diplomáticos en la literatura ecuatoriana”. AFESE. Quito, 2014.

Contenido:

“Nacido en Quito (1917), falleció en la ciudad de México (2012) al cabo de 94 años de fructífera existencia como historiador, escritor, biógrafo, periodista, jurisconsulto, diplomático y funcionario de las Naciones Unidas. Representó al país ante la Organización de las Naciones Unidas –primero como Delegado Alterno (1951-1952) y luego como Representante Permanente (1976-1986). Fue también Secretario General de la Administración de Galo Plaza, entre 1948 y 1949.- Entre sus obras se destacan: *Orellana, el caballero de las Amazonas* (1916); *El Capelo y la Espada* (1968); *Hernando de Soto, el Amadís de la Florida* (1972), *Quito: proyección histórica y política* (1983); *Galo Plaza ecuatoriano universal* (1988); *La campaña de los cien días* (1988); *América nuestra* (2007). (“Diplomáticos en la literatura ecuatoriana AFESE”, pág. 456-458).